



August 2016 | Unsere Behörde im Überblick

Jahresbericht 2015 des Landesamtes veröffentlicht

Die Geschehnisse und Arbeiten des Landesamtes werden alljährlich in einem Jahresbericht zusammengefasst. Die technische Fachbehörde möchte alle Interessierten wieder über die klassischen Umweltmedien Wasser, Luft, Natur und Boden informieren. Schließlich sind es die Lebensgrundlagen des Menschen, die nicht unerschöpflich und auch nicht uneingeschränkt zu belasten sind. Diese zu überwachen gehört zu unseren Aufgaben. "Messen, Beraten, Bewerten" haben wir deshalb zu unserer Leitlinie gemacht.



Mit dem nun vorliegenden Jahresbericht 2015 möchten wir einen kleinen Einblick in unser interessantes Aufgabenspektrum geben. Die „Schlaglichter“ beleuchten exemplarisch einige Schaffensfelder des vergangenen Arbeitsjahres. So berichten wir von unserer Monatskampagne „Umweltschutz im Alltag“, von den Auswirkungen des Klimawandels auf unsere Fließgewässer, vom Kartendienst „Artdatenportal“ oder von einem Leitlinienprojekt der Elektrogeräteentsorgung. Das Spektrum ist vielfältig.

Wenn Sie mehr dazu lesen möchten, so aktivieren Sie den Jahresbericht über den [Link](#) und erhalten auf diese Weise den direkten Zugang. Weitere Themen können auch auf unserer Homepage ergründet werden.